
 

ao vivo na História 

 A conversa foi bastante interessante! Senti prazer de cursar uma 

universidade federal, achei gratificante o trabalho de extensão e com esta 

roda compreendi melhor o trabalho. 

 Eu gostava de voluntariar no asilo de Mariana, se houver o mesmo 
programa nessa cidade. Eu também gostaria que toda aula daqui pra frente 
fosse assim. 

 Ótima conversa! Esclarecedora e estimulante, nos ajudando a 
compreender nosso compromisso com a sociedade que financia nossos 
estudos. Com certeza, vou pensar a respeito dos projetos de extensão e 
avaliar, junto com meus amigos, como podemos agir para construir uma 
sociedade mais justa e com mais oportunidades! 

 Interessantíssimo o trabalho de projeto de extensão na UFOP. O contato 
universidade/sociedade é imprescindível, não só para a formação dos alunos 
e futuros profissionais, como também para a melhoria e evolução da 
comunidade em que a universidade atua. Que esses projetos possam crescer 
cada vez mais e, com o apoio do governo e da universidade, continuem a 
beneficiar todos. 

 Essa palestra foi extremamente produtiva, o conteúdo sobre extensão 
além de útil é essencial. Os projetos de extensão não deviam ser 
obrigatórios. Os alunos deviam interessar a ajudar o próximo por livre e 
espontânea vontade, mas a iniciativa da universidade para que os trabalhos 
sociais ocorram é admirável. 

 Que as universidades federais do Brasil se unam em prol de projetos 
sociais para transformar o país. 

 A ideia de extensão é muito válida, e em minha concepção de suma 

importância, tanto para a comunidade quanto para o conhecimento dos 

alunos. 

 O conhecimento apenas é valido quando usado para tornar algo melhor. 

 Uma boa palestra, de fato muito informativa e alavanca que nós, 

estudantes e jovens brasileiros, contribuamos para o bem da população e 

dos jovens que sejam o futuro de nosso país.  



 Tivemos a oportunidade de receber o Flavio e foi muito gratificante, pois 

aprendemos sobre a academia em uma hora, mais do que os quatro anos de 

curso. Foi bom conhecer mais sobre a academia pois nos abriu um leque de 

possibilidades. 

 Me chama para um projeto de extensão em um quilombo. 


